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令和２年 第 14回 定 例・臨 時 委 員 会  議 事 録 

委   員   会   日  程 会     場 

開会日時 令和２年 11月 26日 午前・後 3時 30分 佐渡島開発総合センター 

2階 第 3会議室 
閉会日時 令和２年 11月 26日 午前・後 4時 08分 

延会日時 平成  年 月   日  午前・後   時  分 

出  席  者 欠  席  委  員 会 議 録 署 名 委 員 

教育長  渡邉 尚人  中村 友子 

1番委員 仲川 正道  信田 恵子 

2番委員 中村 友子   

3番委員 信田 恵子   

4番委員 池 典比古   

説 明 の た め 出 席 し た 職 員 

教育総務課 

課長      坂田 和三 

課長補佐    髙野 久之                      

総務係長    飯田  誠 

 

学校教育課 

管理主事    森  和人 

 

 

 

社会教育課 

課長    市橋 秀紀 

 

  

  

  

  

  

傍 聴 人 有・無  

報 

告

の

要

旨 

 「議事の概要」のとおり 

 

会 議 で 行 っ た 選 挙 の 結 果 

なし 
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会 議 に 付 議 し た 事 件 の 題 目 

議案第 62号 佐渡市指定文化財の名称変更について    

  

報告事項 １ 佐渡市文化財指定又は選定候補物件等について 

２ 学校情報について 

３ 佐渡市総合体育館のネーミングライツパートナー募集について 

４ その他      

 

次回会議開催日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

採決の結果及び可否の数を計算したときは、その数 

 なし 

請願、陳情 有・無  有の場合、別紙のとおり 

  その他必要と認めた事項 

 特になし 

 

 



 - 4 - 

【議事の概要】 

 ◎本定例教育委員会は、午後 3時 30分から開催した。 

渡邉教育長 ・ ただ今から、令和２年第 14回佐渡市教育委員会定例会を開催いたします。 

・ 初めに、日程第１「議事録署名委員の指名について」ですが、本日の署

名委員は、佐渡市教育委員会議規則第 18条の規定により、中村委員と信田

委員の２名を指名いたしますので、よろしくお願いいたします。 

・ 日程第２、議案第 62号「佐渡市指定文化財の名称変更について」を議題

といたします。事務局の説明を求めます。 

下谷世界遺産

推進課長 

【説明要旨】 

・ 令和２年２月 21日付、31佐世文室 793号で佐渡市文化財保護審議会に対

し意見を求めた佐渡市指定文化財の名称変更について、その旨を認めると

の答申がありました。 

・ 別紙記載のとおり、有形文化財（書籍）書第３号の伝親鸞上人筆十字名

号を蓮如上人筆十字名号へと名称変更したいと思いますので、ご審議をよ

ろしくお願いいたします。 

渡邉教育長 ・ ただ今の説明に対し、質問ご意見がありましたらお願いします。 

委員全員 ・ 質疑なし 

渡邉教育長 ・ 質疑なしと認めます。 

・ これより採決いたします。本案を原案どおり決することにご異議ござい

ませんか。 

委員全員 ・ 異議なし 

渡邉教育長 ・ 異議なしと認めます。よって、議案第 62号「佐渡市指定文化財の名称変

更について」は、原案どおり可決されました。 

・ 次に、日程第３、報告事項１は、文化財指定または選定候補となりうる

物件が含まれ、取扱いを慎重に行う必要があることから、また、報告事項

２は人事及び個人情報に関する内容が含まれていることから、佐渡市教育

委員会会議規則第７条の規定により、秘密会としたいので、これに賛成の

方は挙手をお願いします。 

委員全員 ・ 挙手 

渡邉教育長 ・ 報告事項１、報告事項２については秘密会とすることにいたします。 

 【秘密会】 

 ・ 報告事項１「佐渡市文化財指定又は選定候補物件等について」、岩﨑世界

遺産推進課文化財室長から説明する。 

 ・ 報告事項２「学校情報について」、森管理主事から説明する。 

【以上の報告については、質疑を経て終了する。】 

渡邉教育長 ・ 報告事項３「佐渡市総合体育館のネーミングライツパートナー募集につ

いて」、事務局の説明を求めます。 

市橋社会教育

課長 

【説明要旨】 

・ ネーミングライツは、施設の愛称の命名権を与えるということで始まっ

た事業です。佐渡市総合体育館は、平成 27年２月１日からサンテラという
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名前で親しまれてきていますが、今年９月に株式会社サンテラより、来年

３月 31日をもって終了したいという連絡がありました。 

・ 社会教育課では、来年４月１日から新たにネーミングライツの募集をし

ていきたいということで、契約金額は年間 300 万円以上、令和３年４月１

日から３年以上として、令和２年 11 月 10 日から 12 月 25 日まで募集をし

ています。募集方法は、市ホームページや市報等で公表しています。 

・ 12月 25日以降は、選定委員会等での選定とホームページ等でお知らせし

て、来年４月１日より、新たな名前で進みたいということで考えています。 

渡邉教育長 ・ ただ今の説明に対し、質問、ご意見がありましたらお願いします。 

委員全員 ・ 質疑なし 

渡邉教育長 ・ 質疑なしと認めます。 

・ 次に４番「その他」ですが事務局から何かありますか。 

坂田教育総務

課長 

・ 「教育環境整備及び再編についての地域座談会について」ご報告をさせ

ていただきたいと思います。 

【説明要旨】 

・ 11 月 17 日から 20 日にかけて、市内４会場で行った地域座談会には、延

べ 104 人の市民の皆様からご参加をいただき、児童生徒数の推移、学校再

編の方針、進め方などのほか、義務教育学校など、新しいあり方について

もご提案をして意見交換をさせていただきました。 

・ 座談会でのご意見は、12 月中旬にホームページに概要を掲載する予定で

す。また、当日参加出来なかった方、さらに広く市民の皆様に座談会の様

子をご覧いただくために、12 月１日から７日までＣＮＳテレビで座談会の

様子を放送予定です。 

・ ご意見の提出とあわせて、市のフェイスブック、ライン等で皆様にお知

らせをしたいと考えています。 

渡邉教育長 ・ ただ今の説明につきまして、委員の皆様からございますか。 

・ 参加していただいたので、大体様子は分かるかと思います。これからま

とめて、次の検討懇談会に出していき、また、教育委員の皆様にもお渡し

したいと思っています。 

委員全員 ・ 質疑なし 

渡邉教育長 ・ 報告事項は、これで終わります。 

・ 教育委員の皆様から何かございますか。 

教育委員 ・ 発言なし 

渡邉教育長 ・ 日程第４、次回の開催日について、事務局から説明を求めます。 

 【次回の会議は、12月 24日（木）に定例会を開催したい旨を説明した。】 

渡邉教育長 ・ 以上で令和２年第 14回佐渡市教育委員会定例会を閉会いたします。 

  

 午後４時 08分終了 

 

 


